

Editorial

El infinito interés por el conocimiento es una cualidad innata del ser humano, a través de la historia hemos prestado especial atención al estudio de sustancias que pueden ser útiles para aliviar la expresión clínica de las enfermedades.

En México, este interés es ancestral, las propiedades farmacológicas de plantas medicinales utilizadas en tiempos prehispánicos y descritas en el "*Libellus de medicinalibus indorum herbis*" siguen creando líneas de investigación aún en nuestros días.

El estudio de la Farmacología en nuestra máxima casa de estudios tiene su origen a principios de 1900 de la mano de los doctores Ignacio Chávez, Ramón Pérez-Cirera y Francisco Fernández del Castillo en la Escuela Nacional de Medicina, antecesora de nuestra actual Facultad de Medicina.

Destacados académicos han forjado al Departamento de Farmacología, el Dr. Efraín Pardo Codina, mentor de farmacólogos excepcionales como Horacio Vidrio López, Enrique Hong, Rodolfo Rodríguez Carranza, Efraín Campos y José Antonio Rojas Ramírez. El Dr. Juan José Mandoki Weitzner mentor de los doctores Juan Molina, Alejandro Jiménez, Marco Velasco. Profesoras e investigadoras destacadas como las doctoras Consuelo Izazola, Cristina Lemini, Dolores Ramírez y Yolanda Marín. Múltiples generaciones han sido formadas en las aulas de nuestra Facultad de la mano de nuestros profesores.

Esta revista es el espacio natural para mostrar los avances en Farmacología, así como para dar reconocimiento a quienes lo han hecho posible.

Este número habla de adelantos interesantes en nuestra materia, la Nanotecnología y la Farmacología tratando de encontrar lo que hemos buscado desde el principio, la salud.

Omar F. Carrasco

Editor

ISSN IMPRESO 2954-4327. ISSN ELECTRÓNICO 2992-7277
<https://dx.doi.org/10.58713/rf.v1i1.0> Ciudad de México